## Insectívoras, orquídeas y bromelias



Dendrobium loddigesii

En un pequeño invernadero junto a la entrada del jardín conviven tres colecciones de plantas:

- Insectívoras: son plantas que viven en medios húmedos, como turberas y zonas pantanosas, que son pobres en nutrientes. Su característica más singular es que presentan una respuesta adaptativa que consiste en la modificación de sus hojas para capturar a sus presas. Entre el conjunto de especies se encuentran representados los géneros Nepenthes, Drosera, Sarracenia, Dionaea, Utricularia y Cephalotus entre otros. Esta colección ha recibido un premio del Club de Jardinería de la Costa del Sol en 2013.
- Bromeliáceas: la mayoría son plantas herbáceas de tallos cortos, con una roseta de hojas rígidas con la parte inferior coloreada. El agua se acumula en la base de las hojas y la planta la toma mediante raíces adventicias o pelos absorbentes especializados. Algunos géneros como *Tillandsia* son enteramente epifitos, es decir viven sobre otras plantas sin parasitarlas. Hay varias representantes de ellas, así como del género *Cryptanthus*.
- Orquídeas: son plantas herbáceas perennes, muy evolucionadas y con flores especializadas con relación a sus polinizadores. Hay más de 25.000 especies y viven en casi todos los continentes. Algunas especies

son terrestres y otras epífitas. En este espacio se pueden ver especies ବିଶ୍ୟାତି ଓ ବୃତ୍ତି ବହା ବିଷ୍ଟ୍ର ଓ ଅଧିକ ଓ ଅଧିକ ପର୍ଯ୍ୟ (Cattleya y Paphiopedilum.

## Colección de plantas insectivoras en La Concepción, revista El botánico (AIMJB)

http://laconcepcion.malaga.eu/export/sites/botanico/es/el-jardin/colecciones/.galleries/DOCUMENTOS-Coleccion

763.05 Formato: pdf